



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Littérature / Literature

Martine Delvaux

Le féminisme et la crise climatique ;
la réflexion d'une mère à sa fille

Mardi / Tuesday 8.03



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Martine Delvaux

Le féminisme et la crise climatique ; la réflexion d'une mère à sa fille

Feminism and the climate crisis;
a mother's reflection to her daughter

Mardi / Tuesday 8.03.2022
20:00

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, venez réfléchir sur ces questions fondamentales avec l'autrice. La rencontre sera animée par Sophie Quetteville. Elle sera suivie d'une séance de signature et d'une vente de livres en collaboration avec la Librairie du Québec.

Vue comme une provocatrice par certains, un modèle par d'autres, les propos de Martine Delvaux ne laissent personne indifférent. Dans les dernières années, l'essayiste, romancière et professeure en littérature s'est imposée comme figure féministe au Canada avec des œuvres coups de poing telles que *Le boys club* et *Thelma, Louise et moi*.

Elle traverse l'Atlantique pour présenter au Centre culturel canadien un cycle de deux ouvrages dédiés à sa fille, *Le monde est à toi* et *Pompières et pyromanes* qui seront publiés en France pour la première fois.

On the occasion of International Women's Rights Day, come and reflect on these fundamental issues with the author. The meeting will be moderated by Sophie Quetteville. It will be followed by a signing session and a book sale in collaboration with Librairie du Québec.

Seen as a provocateur by some, a model by others, Martine Delvaux's words leave no one indifferent. In recent years, the essayist, novelist and literature professor has established herself as a feminist figure in Canada with hard-hitting works such as *Le boys club* and *Thelma, Louise et moi*.

She crosses the Atlantic to present at the Canadian Cultural Centre a cycle of two books, *Le monde est à toi* and *Pompières et pyromanes* dedicated to her daughter, which will be published in France for the first time.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris